



Les propos du Guide suprême au sujet de la tragédie de Mina, au début du cours des études supérieures islamiques de Fiqh - 27 /Sep/ 2015

L'honorable Ayatollah Khamenei, Guide suprême de la Révolution islamique a évoqué ce matin, dimanche 27 septembre, à l'ouverture du cours des études supérieures de Fiqh, l'immense tragédie de Mina, pour souligner : le monde de l'Islam se pose de nombreuses questions à ce propos ; les dirigeants saoudiens au lieu d'imputer à autrui, feraient mieux de s'excuser auprès de l'Oumma islamique et des familles endeuillées, d'assumer leur responsabilité dans ce drame et d'en faire le nécessaire.

En allusion à la tragédie de Mina qui a endeuillé l'Oumma islamique au jour de l'Aïd Al-Adha, cette grande fête des musulmans, le Guide suprême de la Révolution islamique a souligné : « Il est impossible à tout un chacun d'oublier même pour un seul instant cette grande peine, qui pèse de tout son poids sur notre cœur et celui de tous les musulmans. »

Le Guide suprême de la Révolution islamique a fait remarquer que c'est injuste, un geste avorté et inefficace de la part des dirigeants saoudiens de se dérober de leur responsabilité envers cette tragédie et de l'imputer aux autres. « Le monde de l'Islam se pose de nombreuses questions. Le massacre de plus d'un millier de personnes n'est pas une affaire infime, par conséquent, le monde de l'Islam devra y réfléchir. », a souligné le Guide suprême.

"La grande tragédie de Mina est inoubliable; les nations musulmanes en feront sérieusement le suivi. Les Saoudiens, au lieu d'imputer à autrui la responsabilité et d'accuser les autres, feraient mieux d'assumer leur responsabilité dans le drame de Mina et de présenter leurs excuses à l'Oumma islamique et aux familles endeuillées.", a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique.